

Docentes y vecinos aprenden sobre restauración ecológica de los humedales



El Proyecto GEF Humedales Costeros, financiado por el Global Environment Facility (GEF), es liderado por el Ministerio del Medio Ambiente y ejecutado por ONU Medio Ambiente.

Una importante labor de difusión acerca de la fragilidad del medio ambiente, se concretó en el curso «Restauración Ecológica de Humedales», de 250 horas cronológicas a 20 participantes, organizado en La Serena por el Proyecto GEF Humedales Costeros.

«Esta actividad contó con la asistencia de profesores, monitores ambientales y habitantes que viven cerca de los humedales, quienes recibieron herramientas sobre restauración ecológica de humedales, conocimientos y herramientas para la restauración de suelo, flora, vegetación, fauna vertebrada y artrópodos, además de técnicas para realizar monitoreos y seguimiento a las actividades de restauración emprendidas» informó Carolina Vega, coordinadora local del proyecto.